



JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

320 m<sup>2</sup>

Réf. V0683AN

6 500 000 €

Cap d'Antibes  
Maison à vendre (06160)

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Sur la pointe ouest du Cap d'Antibes, à proximité immédiate de l'Hôtel du Cap, de la Baie des Milliardaires et du petit Port de l'Olivette, villa Belle Époque connue pour avoir hébergé dans les années 40 le héros de la résistance Jean Moulin et le célèbre auteur et résistant Joseph Kessel. La villa a été entièrement et élégamment rénovée en 2006, en particulier par une grande cage d'escalier vitrée, une de ses caractéristiques architecturales. Cette villa bénéficie d'une très belle vue mer sur la baie de Juan les Pins en son orientation Sud-Ouest. Le jardin en la partie Sud-Est donne sur une ...

On the western tip of Cap d'Antibes, in the immediate vicinity of Hôtel du Cap, Baie des Milliardaires and Petit Port de l'Olivette, Belle Époque villa famous for having housed resistance hero Jean Moulin and famous author and resistance fighter Joseph Kessel in the 1940s. The villa was completely and elegantly renovated in 2006, including a large glass staircase, one of its architectural features. The villa enjoys a beautiful sea view over the bay of Juan les Pins from its south-west facing position. The south-east garden overlooks a sumptuous pine forest. Set on a 1010 sqm plot with 320 sqm ...

## JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

